
Протокол №03/13 

общего собрания членов 

Союза лесопромышленников Республики Коми 

 

г. Сыктывкар                 23 апреля 2013 г. 

 

Присутствуют: 

1) Члены Союза: Байбородов А.Г., Плехов С., Игнатов А.С., Кокшаров А.А., Северинов 

А.Н., Котов В.В., Ильчуков С.В., Жиделева В.В., Каракчиев А.А., Зиняк П.Я., Серов А.В., 

Рыков А.А. 
2) Приглашенные:  

      1) заместитель начальника управления лесной, легкой промышленности и 

машиностроения Министерства развития промышленности и транспорта Республики Коми     

Кривошеин А.Н., 
      2) зампредседателя профсоюза работников лесных отраслей РК Князева С.В., 

      3) начальник отдела (управления) прогнозирования и развития кадрового потенциала 

экономики Министерства экономического развития РК Глубокая С.Е., представитель 

Министерства экономического развития РК Токмакова И.Ю., 

      4) представители ООО «ТРП-Сервис» Миносян А.Р., Абих А.А., Мысов А.П., 

     5) руководитель ГБУ РК «Комидорнадзор» Казаков А.С., 

     6) СПТ, Величко А.Н., 

     7) представители ООО «Северо-Западная лесная компания»: руководитель службы по 

управлению персоналом Батиева Т.В., начальник отдела кадров Панова Г.Е., 

     8) представитель ООО «Ферронордик Машины» Николай Лукашевич,  

     9) СЦБТ, директор Выборных Е.А., 

     10) Коми республиканский агропромышленный техникум, директор Савинова С.С. 

 

По состоянию на 23 апреля 2013 г. в состав членов Союза входит 18 предприятий, 

присутствуют представители 12 членов Союза. 

 

Председательствует – генеральный директор Союза лесопромышленников Республики 

Коми Байбородов А.Г., секретарь – Серов А.В. 

 

 

Повестка дня заседания: 

1. О кадровых проблемах лесопромышленного комплекса и путях их решения. 

2. Об организации учебно-производственной практики учащихся Лесного кластера 

РК. 

3. Семинар-презентация проекта «Обеспечение топливом предприятий лесного 

сектора Республики Коми». 

4. О проблемах перевозки тяжеловесных делимых грузов. О порядке осуществления 

временных ограничений движения транспортных средств по автомобильным 

дорогам общего пользования.  

5. Разное.  

 

Реализация повестки дня: 

 

По первому вопросу выступила Глубокая С.Е с информацией о президентской программе 

подготовки управленческих кадров РК.  

 

Выступили: Карачиев А.А. 

 

Решили: информацию приняли к сведению, рекомендовать лесопромышленным 

предприятиям направлять сотрудников на курсы. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 



 

 

По второму вопросу выступила Жиделева В.В. По ее словам, сегодня есть нормативная 

база для учебных заведений о порядке проведения производственной практики, но нет ни 

одного нормативного акта для предприятий, поэтому нередко по ряду вопросов возникает 

недопонимание. Проблема в том, что студенты зачастую приносят подписанные и 

скрепленные печатью документы о том, что они с успехом прошли практику на 

предприятии с хорошей характеристикой от руководства этого предприятия или 

наставника, но впоследствии выясняется, что весь практический опыт - лишь на бумаге. 

Она выразила надежду, что участники собрания более серьезно будут относиться к 

практикантам в дальнейшем.  

 

В обсуждении приняли участие: Выборных Е.А., Савинова С.С., Байбородов А.Г. 

 

Серьезная проблема образовательных учреждений - отсутствие современной материально-

технической базы, на которой учащиеся могли бы практиковаться. По словам директора 

Сыктывкарского целлюлозно-бумажного техникума Выборных Е.А., в подведомственном 

ей учреждении студенты учатся на одном оборудовании, а работать им приходится на 

другом. Современные предприятия шагнули далеко вперед по техническому оснащению. 

Неудивительно, что впоследствии выпускники выходят из ссузов и вузов 

неконкурентоспособными. В связи с этим очень важно, чтобы студенты проходили 

практику на лучших лесоперерабатывающих предприятиях республики. 

 

Опытом работы с муниципальными властями поделилась директор Коми 

республиканского агропромышленного техникума Савинова С.С. По ее словам, благодаря 

такому сотрудничеству в этом году 22 выпускника-тракториста получили по 5-7 

предложений о работе, главы нескольких районов назначили муниципальные стипендии 

для выпускников. Такие меры должны стимулировать учащихся техникумов к 

возвращению в родные районы. Решить кадровый голод предприятий и муниципалитетов 

может трехстороннее соглашение с образовательными учреждениями. Район или 

предприятие могло бы доплачивать стипендию студенту в течение всего срока его 

обучения с условием, чтобы тот потом минимум три года отработал на предприятии по 

полученной специальности. 

 

По мнению Байбородова А.Г., наставники практикантов на предприятии также должны 

быть мотивированы, а не работать со студентами (сверх рабочего времени) на 

общественных началах.  

 

Решили: Союзу лесопромышленников РК продолжить работу по организации 

предоставления мест для практики учащихся Лесного образовательного кластера на 

лесопромышленных предприятиях Коми. В октябре провести очередное собрание по 

итогам учебно-производственной практики на предприятиях ЛПК.  

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

 

По третьему вопросу выступил Абих А.А. с презентацией проекта «Обеспечение 

топливом предприятий лесного сектора Республики Коми». 

 

Решили: рекомендовать членам Союза лесопромышленников РК в своей 

производственной деятельности использовать представленные механизмы. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

 



 

 

По четвертому вопросу выступил руководитель ГБУ РК «Комидорнадзор» Казаков А.С. 

Он озвучил проблемную ситуацию с перевозкой тяжеловесных делимых грузов: приказ № 

258 от 24.07.12 Минтранса РФ запрещает выдачу спецразрешений на перевозку 

тяжеловесных крупногабаритных делимых грузов. 

 

Выступили: Байбородов А.Г.  

Он доложил, что получен ответ от Минтранса РФ: «экономический эффект от проезда 

тяжеловесных транспортных средств несоизмерим с затратами на ремонт автодорог, 

покрываемыми за счет бюджета различных уровней».  

 

Решили: подготовить письмо на имя Главы РК Гайзера В.М. с просьбой разрешить 

данную проблемную ситуацию путем подписания соглашения между Правительством РК 

и бизнес-сообществом региона.  

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

По пятому вопросу было рассмотрено заявление ООО «Лузалес» от 29 ноября 2012 года 

№04/631 о выходе из  Союза лесопромышленников РК.  

 

Выступил: А.Г. Байбородов. В связи с систематическими нарушениями требованиями 

Устава Союза об оплате ежегодных членских взносов (за 2011-2012 гг.) было предложено 

исключить ООО «Лузалес» из состава Союза лесопромышленников РК. 

 

Решили: Исключить ООО «Лузалес» из членов Союза лесопромышленников РК.  

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

 

 

Председатель                                                                       Байбородов А.Г. 

 

 

Секретарь                      Серов А.В. 

 


